
RUNNING CLUB ARPAJON                                              
Mairie d’Arpajon 

15130 Arpajon sur Cère 

 

 

Compte Rendu de L’Assemblée Générale 

du 24 Novembre 2023 

 

 

Personnalités :  

Invitées :     Mme LANTUEJOUL Isabelle (Maire d’Arpajon sur Cère) 

        Mr MALZAC Christophe (Adjoint aux sports Mairie d’Arpajon sur Cère) 

       Mr EYRIGNOUX Julien (Président de la Caisse Locale du Crédit Agricole)         

                     Mme LHERM Fanny (Directrice de l’Agence du Crédit Agricole d’Arpajon sur Cère)        

       Mr PORTALIER Franck (Groupama) 

       Mr BOLLET Julien (Groupama) 

       Mr MORLON Pierre (Directeur de territoire Cantal) 

                     Mr LENTIER Jean-Luc (Maire de Vézac) représenté par Mr GASNAULT Gilles 

        Mr FABRE Philippe (Vice-Président du Conseil départemental du Cantal) 

        Mr DESCOEUR Vincent (Conseiller départemental) 

        Me PEYROT Estelle (Nestenn) 

                     Mr JAMMET Romain (Président du CDOS) 

        Mr ORLIAC Thierry (Président des courses hors stade) 

        Mr ROUSSON Julien (Président du comité départemental d’athlétisme) 

        Mr AUTHIER Jean Marc    

                     Mr ROCHE Gilbert (La Montagne)     

Présentes : Me LANTUEJOUL, Mr MALZAC, Mr GASNAULT, Mr ROCHE 

Excusées : Me PEYROT, Mr MORLON, Mr JAMMET 

 

Membres du bureau  

Présents : Jean-Claude Pouget, Serge et Sylvie Pons, Jean-Pierre Chassagne, Hélène Layrolle, Martine Destannes, 
Marine Salat, Marion Barbet, Amandine Roux, Gilles Fraignac, Camille Corvaisier, Fabrice Lardie, Frédérique Morlon 
 
Excusés : Christian Vaurs 
 
Le mot du président : 

L’assemblée est déclarée ouverte par le co- président Serge Pons qui cite les personnalités présentes, les 
personnalités et licenciés excusés. 



Rapport moral : Frédérique Morlon 

Notre dernière Assemblée Générale s’est tenue le jeudi 10 novembre 2022. 

Les activités suivantes ont réuni les licenciés : 

 À la suite de l’Assemblée Générale du 10 novembre 2022 nous avons procédé à l’élection du bureau et à la 

mise en place des différentes commissions 

 La course du club a eu lieu le dimanche 30 avril. Comme l’année précédente, toute la communication de la 

saison dernière s’est effectuée dans le cadre d’un projet avec le lycée Saint Géraud. Les étudiants en BTS ont 

animé les réseaux sociaux du club. 

 28 juin : le traditionnel barbecue de fin de saison s’est déroulé à la salle de La Vidalie 

Comme chaque année le club s’est impliqué dans des activités proposées par d’autres associations 

 03 et 04 avril : le club a parrainé la collecte du Don du Sang à Arpajon 

 Les 24 et 25 juillet : dans le cadre du programme CAP Form’Senior, 7 licenciés ont suivi une formation 

Marche Nordique qui nous a permis d’animer les lundis de la forme (8 lundis) avec la Carsat, ag2r la 

mondiale et la ligue Aura athlé. 

 09 septembre : journée des associations à Arpajon dans le cadre du Vital sport 

 Le dimanche 01 octobre 2023 : nous avons participé à la 10ième édition d’Aurillac pour elles en marchant, 

courant ou en tant que bénévoles 

Pour la saison 2023/2024 

-Les entrainements ont repris le lundi 4 septembre et nous utilisons désormais l’application TEAMPULSE pour la 

mise en ligne des entrainements et d’évènements en rapport avec la vie du club. 

- mercredi 20/09 : après l’entrainement a eu lieu le pot d’accueil et de début de saison. 

- Amandine et Denis ont poursuivi leur formation entraineurs et ils ont validé un niveau de plus. 

-la grande nouveauté pour cette saison est l’ouverture d’une section « marche nordique » (discipline de 

l’athlétisme), 7 licenciés ont suivi 2 jours de formation en juillet. Ce nouveau projet rencontre un joli succès puisque 

nous dépassons très souvent les 40 participants aux séances du lundi soir. 

- le 6 novembre, 11 de nos licenciés ont suivi une formation aux gestes qui sauvent organisée par notre partenaire 

Groupama (1 autre cession est envisagée au mois de janvier). 

-et demain les entraineurs vont faire une formation aux 1iers secours avec La Croix Rouge. 

Evènements à venir : 

La course du club aura lieu le dimanche 14 avril 2024. 

La soirée galette est prévue pour le 17 janvier 2024 et le barbecue de fin de saison le 19 juin 2024. 

Rapport financier : Jean-Pierre Chassagne 

La saison dernière le club avait une trésorerie assez conséquente et saine, il a été décidé de faire des 
investissements : 

- Achat maillots pris en charge par le club : 813 € 

- Achat veste club : 3978 € 

- Achat tenue entraineurs : 782 € 

- Achat matériel : 964 € dont bâtons marche nordique 904 € 

Total dépenses : 26292 € 

Total recettes : 23505 € 

Déficit : 3487 € 



Courses Foulées Arpajonnaises : 

   - Dépenses : 13220 € (dont achat gourdes et tasse éco cup 4817 €, communication élèves Lycée St Géraud 1240 €) 

   - Recettes : 13725 € (dont partenariat Nestenn 450 € et Caisse locale CACF 1000 €) 

  -  Bénéfice : 505 € (ne tient pas compte du Mécénat Intersport 1300 €) 

 

Il faut aussi tenir compte qu’il reste des stocks de gourdes et tasses pour 2024 et il n’y aura plus la communication 

avec les élèves de BTS. 

 

Pour mémoire, les cotisations adhérents se montent à 3000€, sur une cotisation de 68€ seulement 15€ restent au 

club. 

  

Trésorerie au 31/08/2023 : 24 361 €  

Trésorerie au 31/08/2022 : 25 211 € 

  

  Compte Ligue Auvergne Athlé au 31/08/2023 : 2243 € 

  Compte Ligue Auvergne Athlé au 31/08/2022 : 4280 € 
 

Les comptes sont à la disposition des adhérents qui souhaitent les consulter. 

 

Point sur les licences : Amandine Roux 

A ce jour 205 licenciés : 77 hommes (1 espoir, 7 seniors, 69 masters) 

128 femmes (23 seniors, 105 masters) 

 

Bilan des Foulées : Serge Pons  

2023 fut une édition particulière puisqu’il s’agissait de la trentième au cours de laquelle un hommage a été rendu à 
Michel Caumel. 

Il y a eu au total 689 participants (519 en 2022), ce beau résultat a été boosté par la communication faite par les 
élèves du Lycée Saint Géraud sur les réseaux sociaux. 

-374 coureurs (dont 61 du club) : 130 sur le 30 kms, 172 sur le 16kms et 36 équipes sur le relais. 

-260 randonneurs 

-55 enfants 

Au niveau du club, 101 licenciés sur les 159 étaient présents (coureurs, bénévoles ou les deux). 

La course a nécessité 114 bénévoles (dont 57 de l’extérieur et 17 qui ont également couru). 

 Des remerciements sont adressés aux bénévoles extérieurs au club qui assurent une grande partie de la 
signalisation, notamment Les Pas Vézacois, les membres de la Caisse Locale du Crédit Agricole et les membres du 
Foyer rural de Senilhes. 

Le Président adresse ses remerciements aux responsables de chaque poste et aux membres du bureau. 

Le Conseil départemental a permis la fermeture de la route le temps de la course. 

Les Services techniques de la mairie d’Arpajon ont fourni une aide matérielle importante. 

Des remerciements sont adressés aux différents partenaires : Mairies d’Arpajon et de Vézac, Conseil départemental, 
CABA. Aux commerçants d’Arpajon, à Mr Vabret au Château de Salles, aux propriétaires privés pour les autorisations 
de passages. Ainsi qu’aux partenaires privés : BUT, Intersport, V and B, Nestenn, Crédit Agricole, Groupama et aux 
autres partenaires présents sur la plaquette. 



Bilan sportif : Serge Pons 

Les coureurs du club sillonnent la France, ils sont présents autant sur des courses locales que sur des courses 
lointaines ou à l’étranger tant sur la route qu’en trail. 
Serge cite un bon nombre de résultats marquants.  
 
Election au Conseil d’Administration : 

Deux postes sont vacants au sein du bureau du RCA. Avec un effectif dépassant les 200 licenciés, il serait bon de 
renforcer l’équipe du bureau. Eric Gamel se porte candidat. 
Les élections et les différentes commissions se feront lors de la prochaine réunion. 
 
Interventions diverses : 

- Mme Lantuejoul : souligne la vitalité du club et la belle réussite de la course à laquelle elle participe au travers de la 
randonnée. Elle félicite les coureurs pour leurs réussites et confirme que la mairie d’Arpajon continuera à soutenir le 
RCA. 

-Mr Gasnault : la commune de Vézac continuera également à participer activement à l’organisation de la course. 

Mot du co-président : Jean-Claude Pouget 

Jean-Claude Pouget explique que la course du club est un évènement important pour le budget de l’association car 
les cotisations ne suffisent pas. 
Il remercie les membres du bureau et les entraineurs pour leur investissement tout au long de l’année. 
Jean-Claude fait un rappel sur la Marche Nordique : 7 personnes ont été formées par la FFA. 
Cette nouvelle section a permis de donner un nouvel élan en faisant revenir au club des personnes qui avaient pris 
du recul par rapport au sport et de licencier de nouveaux adhérents. Une réflexion est menée pour ouvrir un 
deuxième créneau d’entrainement (possiblement les jeudis en journée). 
Remerciements à Corinne et Alain qui ont recréé un groupe route très actif, ainsi qu’à Amandine, Sylvie et Denis qui 
assurent également les entrainements. Amandine et Denis sont également remerciés pour leur investissement dans 
la formation et leur volonté de se diplômer. 
Le club a obtenu le label ARGENT grâce à l’implication des entraineurs. 
Jean-Claude présente également le nouveau modèle de maillot (légèrement différent car nous avons changé de 
fournisseur). 
Il rappelle toutes les manifestations auxquelles nous avons participé (8 lundis de la forme, rencontre avec Marie 
Amélie Lefure, le don du sang à Arpajon, Aurillac pour elles, la journée olympique du CDOS à Saint-Flour…) et indique 
que nous serons sollicités par Aurillac Athlétisme pour l’organisation des 10 kms et 5 kms à Aurillac le 27/04/2024. 
Questions diverses : 

Camille Corvaisier fait un rapide point sur l’utilisation et l’utilité de Teampulse. 
Gilles Fraignac indique qu’en 2024 les parcours des 30 kms et 16 kms resteront les mêmes, seul celui de la 
randonnée sera modifié. 

  

                                                                                                            Arpajon/Cère, le 24 novembre 2023 

            Les Co- Présidents  

                                                                                                            Jean-Claude POUGET et Serge PONS 

                                                                                  


